
Общественно-политическая газета Казанского района
УЧРЕДИТЕЛЬ – Департамент по общественным связям, коммуникациям 

и молодёжной политике Тюменской области

 http://www.ourlife72.ru    https://ok.ru/kazankanews    https://vk.com/kazankanews

5 ноября
2022 года  
СУББОТА

№ 89 (10914)  

Цена 13 руб. 15 коп.

Выходит 2 раза в неделю: 
среда, суббота

ЛЮБИМАЯ ГАЗЕТАИздаётся с 20 ноября 1931 года

Погода в Казанском 06.11                 
воскресенье

скорость ветра                           
5 – 10 м/с, З

07.11                
понедельник

скорость ветра       
1 – 2 м/с, З

08.11               
вторник

скорость ветра      
4 – 5 м/с, Ю/З

09.11              
среда

скорость ветра     
6 – 10 м/с, Ю/З
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В НЕСКОЛЬКО СТРОК 
ОБО ВСЁМ

ПФ России 
в Telegram

В этом году появился официаль-
ный канал Пенсионного фонда Рос-
сии в Telegram. Подписчики канала 
узнают первыми о самых актуаль-
ных новостях, оперативно получают 
ответы на важные вопросы, разъяс-
нения пенсионного и социального 
законодательства и всю самую до-
стоверную информацию.

Подписаться на  Telegram-канал 
ПФР может любой желающий. 
Ссылка для подключения – t.me/
pensionfond.

Есть вопросы? 
Задавайте

Информацию об осеннем при-
зыве тюменцы могут получить по го-
рячей линии 122 и на портале «Объ-
ясняем.рф». Также линия и портал 
продолжают работать для вопро-
сов, связанных с мобилизацией. 

За последнюю неделю число 
звонков по номеру 122 в Тюмен-
ской области увеличилось на 30%. 

В день колл-центры обрабаты-
вают в среднем 365 обращений по 
мобилизации.  

Горячая линия 122 в Тюмен-
ской области работает ежедневно 
с 8 до 20 час.

Слёт  
молодёжи

В лесопарковой зоне детско-
юношеской спортивной школы 1 
ноября прошёл районный военно-
патриотический слёт для допри-
зывной молодёжи Казанского рай-
она «Отчизна». Ребята соревнова-
лись в игре «Лазертаг» и показы-
вали свои умения в строевой под-
готовке. Соревнования проводи-
лись в двух возрастных категориях 
10 – 13 лет и 14 – 18 лет. Помимо хо-
рошего настроения ребята получи-
ли заслуженные почётные грамоты.

«Роза ветров»
В конце октября в Москве со-

стоялся Всемирный фестиваль-
конкурс «Роза ветров – 2022». В 
нём приняли участие воспитанни-
ки Казанской школы искусств – ан-
самбль гитаристов «Домино» Ки-
рилл Жульдиков и Анастасия Смир-
нова (руководитель Галина Нови-
кова). Ребята стали лауреатами 
2-й степени. В  масштабном кон-
курсе участвовали представите-
ли  28 стран РФ (43 субъекта), а 
также Бразилия, Монголия, Еги-
пет, Армения, Казахстан, Беларусь, 
Индия, Китай, Тайланд, Турция. 
Выступления проходили на профес-
сиональных сценических площад-
ках Москвы, таких, как Российская 
академия музыки имени Гнесеных, 
фольклорный центр Москвы, кон-
цертный зал «Измайлово». Оцени-
вал выступления высокопрофес-
сиональный состав жюри: 32 спе-
циалиста ведущих вузов страны, 
композиторы, режиссёры, деяте-
ли культуры.

Информации подготовила 
Надежда ДОГОТАРЬ

ИЗБРАНИЕ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
РАЙОННОЙ ДУМЫ

В рамках действующего законо-
дательства заседание думы открыл 
самый возрастной депутат районно-
го парламента Евгений Петрухин. В 
качестве кандидата в председатели 
думы Казанского района он предло-
жил Ольгу Анатольевну Собянину. 
Выдвинутую инициативу поддержа-
ли все без исключения. Присутству-
ющие услышали несколько положи-
тельных отзывов от коллег по зако-
нотворческой деятельности в адрес 
вновь избираемого председателя. В 
частности, было сказано, что Ольга 
Собянина – человек ответственный, 
инициативный и целеустремлён-

ный, который быстро и качествен-
но справляется с поставленными 
задачами. Пребывая в должности 
директора Казанской средней шко-
лы, Ольга Анатольевна имеет репу-
тацию  настоящего профессионала 
своего дела. Она коммуникабельна, 
с  высоким уровнем педагогическо-
го мастерства и организаторскими 
способностями. 

– Работая в комиссии по строи-
тельству и местному самоуправле-
нию Тюменской областной думы, я 
часто имею дела с руководителями 
дум муниципальных районов. Ольгу 
Анатольевну знаю как прекрасного 
спикера, готового выслушать любое 
предложение, увидеть в нём раци-

ВСЛЕД ЗА СОБЫТИЕМ

Доверие земляков – лучшая 
оценка руководству

На первом заседании думы Казанского муниципального района пятого созыва 
были избраны первые лица законодательной и исполнительной ветви власти

ональное зерно, которое пойдёт на 
пользу для развития своей террито-
рии, – высказал своё мнение Вла-
димир Ульянов.

Единогласным решением депу-
татов Ольга Собянина была избра-
на председателем думы Казанско-
го муниципального района пято-
го созыва.

ВЫБРАЛИ ГЛАВУ
 МУНИЦИПАЛИТЕТА

Продолжая повестку заседания 
думы, вновь избранный председа-
тель огласил список кандидатов на 
должность главы Казанского райо-
на. Все кандидатуры были вынесе-
ны на рассмотрение думы Казанско-
го муниципального района. Слово 
для обращения к присутствующим 
дали первому зарегистрированно-
му кандидату на должность главы 
района действующему руководите-
лю муниципального образования 
Татьяне Богдановой.

– Время быстротечно, сегодня 
заканчивается третий срок моих 
полномочий, – отметила Татьяна 

Александровна. – Каждый пери-
од нашей работы отличался по-
ставленными задачами, решени-
ями проблем и вопросов, которые 
были важны для нашего населе-
ния. Главное, что двигало нами, 
– огромное желание помочь лю-
дям сделать их жизнь комфор-
тнее для проживания на терри-
тории муниципалитета. Так будет 
и впредь. Работа с обращениями 
граждан, вопросы, встречи, при-
ёмы задают правильный  вектор 
движения для развития нашего 
района. Прежде всего, это соци-
альная сфера, здравоохранение 
и благоустройство. Ни одно обра-
щение не остаётся без внимания. 
Впереди нас ждёт много плодот-
ворной и полезной работы. Спа-
сибо за оказанное доверие. 

В ходе голосования все депу-
таты единогласно проголосовали 
за кандидатуру Татьяны Богдано-
вой на пост главы Казанского му-
ниципального района. 

(Продолжение на 2 стр.)
Фото Андрея ЗАДОРОЖНЫХ

Знаковое политическое событие в истории Казанского района со-
стоялось 2 ноября. Расширенный состав районной думы, куда по-
мимо депутатского корпуса вошли главы сельских поселений, ру-
ководители социально-экономических учреждений и организаций, 
начальники силовых ведомств, представители средств массовой 
информации,  общественных организаций и депутат Тюменской об-
ластной думы Владимир Ульянов, стал свидетелем избрания кан-
дидатов на пост главы муниципального образования и председа-
теля районного законодательного органа. 

Депутат Тюменской областной думы Владимир Ульянов поздравил Татьяну Богданову 
с избранием на пост главы Казанского муниципального района
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28 октября министр обороны Сергей Шойгу доложил Верхов-
ному главнокомандующему о завершении мобилизационных ме-
роприятий.

По словам главы военного ведомства, задача призвать 300 
тысяч человек выполнена. Никаких дополнительных заданий 
Министерством обороны не планируется. В войска, в рамках ча-
стичной мобилизации, призваны 1300 сотрудников органов ис-
полнительной власти разного уровня, 27 тысяч предпринима-
телей, 13 тысяч пришли добровольцами. Средний возраст мо-
билизованных – 35 лет. Направлены в действующие войска по-
сле прохождения обучения  82 тысячи человек, на полигонах и в 
процессе боевого слаживания находятся 218 тысяч резервистов.

Отметим, что военные комиссариаты в рамках специаль-
ной военной операции продолжат мероприятия по укомплекто-
ванию войск только за счёт приёма добровольцев и кандидатов 
на прохождение военной службы по контракту. 

Ребят провожали родные, дру-
зья, представители районной и 
сельских администраций, военко-
мата, соседи, знакомые, неравно-
душные земляки.

У каждого провожающего только 
одно пожелание – скорейшее воз-
вращение домой отцов, сыновей и 
мужей живыми и здоровыми. 

Алексея из Пешнёво приехали 
провожать родные, друзья, глава 
сельского поселения. 

ОТЕЧЕСТВА СЫНЫ

Возвращайтесь домой!
30 октября в Казанском районе прошла очередная отправка мобилизованных 

граждан на военную службу в рамках частичной мобилизации, объявленной  Пре-
зидентом Российской Федерации 21 сентября 2022 года. 

– Будем ждать, будем молить-
ся, – говорит Наталья – мама мо-
билизованного. – Он уже второй раз 
отправляется защищать нашу стра-
ну. Первый раз ездил  доброволь-
цем по краткосрочному контракту, 
попал в войска Рамзана Кадыро-
ва, был в Мариуполе. Сейчас, ког-
да пришла повестка, не раздумы-
вая отправился в военкомат. «Мама 
я нашёл себя, моё призвание – за-
щищать Родину» – так сказал мне 

сын перед отъездом. 
Резервистам были вручены от 

добровольцев группы «Своих не 
бросаем» все необходимые вещи, 
которые пригодятся им в дальней-
шей службе. 

– Мы выдаём спальные меш-
ки, сидушки-пятиточечники, на-
тельное бельё,  стельки, носки, 
горелки, свечи, блокноты, ручки, 
предметы личной гигиены. Уже 
более ста индивидуальных па-
кетов  вручили мобилизованным 
землякам, – поделилась волон-
тёр Людмила. 

– Мы должны помочь нашим то-
варищам, которые сейчас на пе-
редовой. Братцы, держитесь, мы 

едем! – сказал мобилизованный Ни-
колай  из Казанского.

После завершения оформле-
ния документов призванные по ко-

манде военкома вышли на постро-
ение. У всех резервистов боевой 
настрой. 

К мобилизованным обратились 
глава Казанского района Татьяна 
Богданова и военный комиссар по 
Казанскому и Сладковскому райо-
нам Александр Губарев. Они поже-
лали ребятам с честью выполнять 
боевые задачи и вернуться домой 
живыми и невредимыми. 

Под  звуки марша  «Прощание 
славянки»  мужчины сели в автобус.  

Все мобилизованные – молодые 
люди, прошедшие срочную служ-
бу в рядах Вооружённых сил РФ, 
имеющие военную учётную специ-
альность. 

Надежда ДОГОТАРЬ
Фото автораОчередная группа мобилизованных казанцев перед отправкой 

в учебные центры Тюмени

Ребята уверены, что дома 
их будут ждать родители, любимые, друзья

(Продолжение. 
Начало на 1 стр.)
Владимир Ульянов отметил, что 

у Татьяны Александровны имеет-
ся огромный опыт государствен-
ной муниципальной службы. Она 
прекрасно справляется со свои-
ми должностными обязанностями, 
грамотно выстраивает работу ис-
полнительной и законодательной 
ветви власти, всего аппарата ад-
министрации, способствует реали-
зации на территории района важ-
ных социально-экономических про-
грамм и инвестиционных проектов. 

В завершение заседания думы 
Владимир Ульянов подчеркнул зна-
чительность совместной работы 
законодательной и исполнитель-
ной ветви власти, большой опыт 
которой уже имеется в Казанском 
районе.

ОБСУДИЛИ 
ВАЖНЫЕ ВОПРОСЫ 

Народный избранник посетил 
социально значимые объекты му-
ниципалитета. Совместно с главой 
района Татьяной Богдановой и за-
местителем главного врача област-
ной больницы №14 Татьяной Сели-
вановой он ознакомился с ходом ка-
питального ремонта здания инфек-
ционного отделения. По словам ра-
ботников здравоохранения, капре-

ВСЛЕД ЗА СОБЫТИЕМ

Доверие земляков – лучшая оценка руководству

монт протекает в штатном режиме, 
практически завершена внешняя от-
делка, заасфальтирована площад-
ка вокруг здания, в настоящий мо-
мент интенсивными темпами идёт 
внутренняя отделка помещения. В 
качестве кардинальных перемен 
можно отметить то, что диагно-
стическое оборудование рентген-
кабинета в скором времени пере-
едет в обновлённое здание инфек-
ционного отделения. На депутат-
ский вопрос: «Успеете сдать объект 
к намеченному сроку?» – предста-
витель подрядчика ответил, что воз-
можно случится задержка по причи-
не перебоя с поставками строитель-
ных материалов, но не более чем 
на две недели. В капремонте при-
нимают участие свыше 70 человек: 
квалифицированные монтажники, 
отделочники, электрики, сварщики 
и другие. Работы по капитальному  
ремонту здания инфекционного от-
деления больницы ведёт предпри-
ятие ОАО «Ишимагрострой», а срок 
сдачи объекта намечен на конец де-
кабря текущего года. 

Затем Владимир Ульянов посе-
тил Казанскую  ДЮСШ. Показ объ-
ектов спортивной инфраструктуры  
провёл директор районной спорт-
школы Александр Коротченко. 

Стоит отметить, что народный 
избранник дал высокую оценку но-

вому стадиону, где в современном 
стиле удачно вписываются фут-
больное поле, беговые дорожки и 
зона для фитнеса и сдачи норм ГТО. 
Как пояснил директор, вся инфра-
структура доступна населению Ка-
занского района, работают различ-
ные секции и группы здоровья по 
возрастам. Охват людей занима-
ющихся регулярно физкультурой и 
спортом достиг высоких значений и 
продолжает расти. Сегодня Казан-
ский район служит принимающей 
стороной  множеству соревнований 
регионального уровня. В настоящий 
момент на местной площадке про-
ходит зональный этап первенства 
Тюменской области по волейболу 
среди юношей и девушек трёх воз-
растов. Как раз на старте игрово-
го дня Владимир Ульянов побывал 
на волейбольной площадке, поже-
лал юным спортсменам удачи и до-
стойных побед.

После посещения социально 
значимых объектов инфраструкту-
ры депутат Тюменской областной 
думы провёл небольшой брифинг 
и ответил на вопросы журналистов 
районных СМИ.

– Владимир Ильич, каким бу-
дет бюджет Тюменской области?   

– Бюджет Тюменской области, 
как и прежде, будет социально ори-
ентированным. Благодаря создан-
ной подушке безопасности мы со-
храним все социальные гарантии 
перед жителями региона. Более 
того, даже увеличим финансиро-
вание в этом направлении за счёт 
сокращения, так сказать, второсте-
пенных расходов. Как вы видите, 
приоритет отдаётся строительству 
и ремонту объектов здравоохра-
нения, образования и благоустрой-
ству. Бесспорно, бюджет зависит от 
доходной части, которая на 50 про-
центов состоит от налога на полез-
ные ископаемые. Сегодняшняя си-
туация даёт понять, что расходы бу-
дут выше доходов. Но те энергоре-
сурсы, которые предполагалось от-
править на экспорт, благодаря про-
грамме газификации региона мы на-
правим нашему населению.

– Как вы оцениваете регио-
нальную кампанию по частичной 
мобилизации?

– На начальном этапе, когда пре-
зидент РФ Владимир Путин объя-
вил о частичной мобилизации, воз-
никала масса проблем и вопросов. 
Прежде всего связанных с учётной 
работой военкоматов и устаревшей 
системой по мобилизации населе-
ния. В ходе этой кампании пробле-
мы постепенно разрешались, на-
ладился определённый механизм, 
позволяющий нам чётко следовать 
критериям отбора на военную служ-

бу. Второй момент, это обмундиро-
вание и обеспечение мобилизован-
ных. Здесь нам удалось оператив-
но сконцентрировать и направить 
средства на комплектацию резер-
вов. Сегодня у ребят есть всё, что 
необходимо для восстановления 
боевых навыков, экипировка, техни-
ка и приборы.  Круглосуточно рабо-
тают военные полигоны.  

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ 
Фото автора      

За кандидата на должность главы района 
депутаты проголосовали единогласно

Владимир Ульянов поинтересовался, когда завершится 
капитальный ремонт здания инфекционного отделения

Благодаря программе федерального и областного уровня 
спортивная инфраструктура приняла современный облик
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ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ

Наведите 
порядок на 
лесосеках 

ГКУ ТО «Тюменское 
управление лесами» Ка-
занское лесничество ин-
формирует граждан Казан-
ского района о завершении 
заготовительного сезона 
дров для отопления домов 
и хозяйственных построек. 

С 1 ноября начинается осмотр 
мест рубок заготовки древесины 
для собственных нужд. Ведомство 
сообщает, что лесосеки, выписан-
ные гражданами в 2022 году,  долж-
ны быть прибраны от порубочных 
остатков в срок указанный в дого-
воре. Неприбранная деляна рас-
ценивается, как нарушение пра-
вил пожарной безопасности в ле-
сах, а за это могут привлечь по ста-
тье 8.32 ч 1 КоАП РФ, где  преду-
смотрен штраф от 15 тыс. до 30 
тыс. рублей. 

График освидетельствования 
лесосек по сельским поселениям 
Казанского района:

Челюскинское с/п – 01.11.2022 г.
Афонькинское с/п  – 02.11.2022 г.
Ильинское с/п – 03.11.2022 г. 
Яровское с/п – 09.11.2022 г.
Большеченчерск ое  с /п  – 

10.11.2022 г.
Пешнёвское с/п – 11.11.2022 г.
Дубынское с/п (д. Грачи) – 

14.11.2022 г.
Смирновское с/п – 15.11.2022 г.
Казанское с/п  (п. Новоселезнё-

во) – 15.11.2022 г.
Б о л ь ш е я р к о в с к о е  с / п  – 

16.11.2022 г.
Дубынское с/п (с. Дубынка) – 

22.11.2022 г.
Чирковское с/п – 23.11.2022 г.
Дубынское с/п (д. Новоалексан-

дровка, д. Кугаево) – 25.11.2022 г.
Максим ЧЕРНОБАЙ, 
директор Казанского 
лесничества ГКУ ТО 

«Тюменское управление 
лесами»

Первая экспедиция «По дорогам 
истории» длилась два дня. Школь-
ники побывали в Ильинке, на озе-
ре Убиенном, в Больших Ярках. 
Ильинка не случайно  стала  пер-
вым пунктом назначения. Так, в 
1918 году, когда новая власть уста-
навливалась на юге Тоболь ской гу-
бернии, это село считалось  од ним 
из крупнейших в Ишимско м уезде, 
было  волостным центром. Участ-
ники мероприятия посетили  Ильин-
ский музей, где хранятся   экспона-
ты, напоми нающие о восстании и 
других собы тиях Гражданской вой-
ны. Людмила Инозен цева, сотруд-
ник музея, провела интересную по-
знавательную экскурсию о событи-
ях, связанных с Крестьян ским вос-
станием 1921 года на тер ритории 
Ильинской волости.

После осмотра музейных экспо-
натов участники похода  посетили 
мемориальный комплекс, установ-

ВОСПИТАНИЕ  ПАТРИОТОВ

По дорогам истории
Первая краеведческая экспедиция, посвящённая 100-ле-

тию событий, связанных со становлением советской вла-
сти была организована в Казанском районе в 2018 году.  Вто-
рая  состоялась в октябре текущего года в окрестностях де-
ревни Боровлянки. Инициаторами мероприятия стали пред-
ставители Казанского районного отделения Всероссийской 
обще ственной организации ветеранов «Боевое Братство» и 
казаки хуторского казачьего общества «Казанское». 

ленный вблизи братской могилы, 
где похоронены жертвы кровавых 
событий 1921 года. Здесь учитель 
истории Олег  Плесовских расска-
зал ребятам о создании памятника. 

Следующая остановка была 
на озере Убиенном. Во время вос-
стания на его берегу, как утверж-
дают некото рые местные жители, 
происходи ли убийства пленённых 
повстанца ми коммунистов и комсо-
мольцев. В 2014 году по инициативе 
Андрея  Созонова и при под держке 
жителей Ильинки на берегу озера 
был установлен поклонный крест. 
Настоятель храма Святителя и Чу-
дотворца Николая иерей Вадим 
Овчинников совершил литию в па-
мять всех погибших в смутные годы. 

С озера Убиенного на автобусах 
все отправились в Большие Ярки, 
где  Татьяна Панина, председатель 
совета ветеранов Большеярковско-
го сельского посе ления, рассказа-

ла о памятных местах населённого 
пункта. Затем ребята посе тили му-
зейную комнату в виде рус ской избы 
при местном доме культуры. Здесь 
Татьяна Ефимовна говорила о быте 
и куль туре русского народа.

Вот так насыщенно и познава-
тельно прошла первая краеведче-
ская экспедиция «По дорогам исто-
рии».  

Из-за распространения новой 
коронавирусной инфекции экспеди-
ция не проводилась в течение трёх 
лет, а осенью этого года организа-
торы провели второе мероприя-
тие. В октябре для учащихся Казан-
ской, Новоселезнёвской и Ильин-
ской школ в окрестностях деревни 
Боровлянки состоялся  открытый 
урок истории. Председатель район-
ного отделения «Боевое Братство» 
Сергей Сазонов и  учитель истории 
Ильинской школы Олег Плесовских  
рассказали ребятам о боевом по-
ходе отдельного Уральского кава-
лерийского дивизиона, возглавля-
емого Константином Константино-
вичем Рокоссовским. Полководец 
известен, прежде всего, как выда-
ющийся советский военачальник 
времён Великой Отечественной 
войны, но свой боевой путь в каче-

стве красного командира он начал 
в боях Гражданской войны.

В начале ноября 1919 года 
часть кавалеристов дивизиона под 
командованием Рокоссовского пе-
реходила по тонкому льду реку 
Ишим в направлении деревни Бо-
ровлянки. Они скрытно прошли  Бо-
ровлянским логом и зашли в тыл 
колчаковцев, занимавшим пози-
ции близ деревни Вакарино. Кста-
ти, за успешные действия в этом 
бою Константин Рокоссовский был 
награждён орденом Красного Зна-
мени. Школьники с интересом слу-
шали рассказ учителя. 

В завершение исторического 
урока для ребят был организован 
горячий обед, приготовленный пе-
дагогами центра развития детей. 
Вкусная каша и чай  на свежем воз-
духе – всегда кстати! 

Следующая  экспедиция будет 
проходить в 2023 году.  Организа-
торы планируют пройти по местам, 
где шёл Вакаринский бой. В 2024 
году участники экспедиции будут 
двигаться по пути кавалеристов Ро-
коссовского – от деревни Боровлян-
ки до Вакарино.

Надежда ДОГОТАРЬ
Фото автора

ЧИТАТЕЛЮ НА ЗАМЕТКУ 

Исполнительная надпись нотариуса – 
основание для взыскания задолженности
Исполнительная надпись нотариуса является основанием для взыскания задолженно-

сти, в том числе по договору кредитования. Заключая договор кредитования, потребитель 
зачастую не обращает внимания на пункт договора, предоставляющий право кредитной ор-
ганизации взыскать задолженность в бесспорном порядке на основании исполнительной 
надписи, совершённой нотариусом.

Документами, по которым взы-
скание задолженности производит-
ся в бесспорном порядке являются:

1) нотариально удостоверенные 
сделки, устанавливающие денеж-
ные обязательства или обязатель-
ства по передаче имущества;

2) кредитные договоры, за ис-
ключением договоров, кредитором 
по которым выступает микрофи-
нансовая организация, при нали-
чии в указанных договорах или до-
полнительных соглашениях к ним 
условия о возможности взыскания 
задолженности по исполнительной 
надписи нотариуса;

2.1) договоры займа, кредито-
ром по которым выступает еди-
ный институт развития в жилищной 
сфере, и кредитные договоры, кре-
дитором по которым на основании 
уступки прав (требований) выступа-
ет единый институт развития в жи-
лищной сфере, при наличии в таких 
договорах займа и кредитных дого-
ворах или в дополнительных согла-

шениях к ним условия о возможно-
сти взыскания задолженности по ис-
полнительной надписи нотариуса;

2.2) договоры поручительства, 
предусматривающие солидарную 
ответственность поручителя по кре-
дитному договору, при наличии в до-
говорах поручительства условия о 
возможности взыскания задолжен-
ности по исполнительной надписи 
нотариуса;

2.3) договоры об оказании услуг 
связи в случае неисполнения обя-
зательств по оплате услуг в сро-
ки, установленные в договорах об 
оказании услуг связи, при наличии 
в указанных договорах условия о 
возможности взыскания задолжен-
ности по исполнительной надписи 
нотариуса;

3) иные документы, перечень ко-
торых устанавливается Правитель-
ством Российской Федерации.

Порядок совершения испол-
нительных надписей нотариусом 
предусмотрен Основами законода-

тельства о нотариате.
Исполнительная надпись совер-

шается, если представленные доку-
менты подтверждают бесспорность 
требований взыскателя к должни-
ку, а также если со дня, когда обя-
зательство должно быть исполне-
но, прошло не более чем два года.

Нотариус совершает испол-
нительную надпись на основании 
заявления, которое должно быть 
оформлено в письменной фор-
ме. Взыскатель также может обра-
титься к нотариусу удалённо (бо-
лее подробно об удалённом об-
ращении к нотариусу рассмотре-
но в статье http://fguz-tyumen.ru/
news/?ELEMENT_ID=18703). 

Исполнительная надпись нота-
риуса совершается на копии доку-
мента, устанавливающего задол-
женность. При этом на докумен-
те, устанавливающем задолжен-
ность, проставляется отметка о со-
вершённой исполнительной надпи-
си нотариуса.

Взыскание задолженности по 
исполнительной надписи произво-
дится в том же порядке, что и на 
основании судебных решений.

Оспорить исполнительную над-
пись можно, подав заявление об 
этом в суд по месту нахождения но-
тариуса или по месту нахождения 
должностного лица, уполномочен-
ного на совершение нотариальных 
действий в течение десяти дней со 
дня, когда заявителю стало извест-
но о совершённом нотариальном 
действии.

Решение суда, которым удо-
влетворено заявление о совершён-
ном нотариальном действии, отме-
няет совершённое нотариальное 
действие.

При этом необходимо учиты-
вать, что возникший между заинте-
ресованными лицами спор о праве, 
основанный на совершённом нота-
риальном действии, рассматрива-
ется судом или арбитражным судом 
в порядке искового производства.

Валентина ПЛЕСОВСКИХ,
юрисконсульт 

консультационного пункта
 по защите прав потребителей 

в г. Ишиме

СТИХАМ ВСЕ ВОЗРАСТЫ 
ПОКОРНЫ

Прошлое
Ты коси пока роса, 
                     наша русская коса,
Я с тобой прокос пройду, 
                  затупилась – наточу,
А вообще-то ты литовка, 
                и косить тобою ловко,
Затупилась – отобью и опять 
                            в прокос зайду.
Молодым полезно знать, 
         как литовкой день махать,
Неудобицы косили, 
            на покос пешком ходили 
И детей с собой водили,
                   было некуда девать.
И откуда брали силу? 
    Мысль одна – кормить скотину,
Сена б на зиму хватило,
       чтоб хозяйство содержать. 
И когда всё успевать? 
Песни пели и рожали,  
А с покоса-то придёшь,
               на топчан не упадёшь,
В огороде ждёт капуста,
               рядом грядка огурцов,
Свинка хрюкает под крышей 
             и пора встречать коров.
Дети видят, понимают, 
           маме трудно – помогают,
В огороде всё полили, 
          кур и хрюшку накормили,
Мать коровку подоила, 
                 позвала к себе детей:
– Дети, сядьте за столом, 
                  угощу вас молочком.
Солнце клонится в закат, 
                пора ужинать и спать.

Виктор ДОЛБЫШЕВ
д. Дальнетравное

Открытый урок истории надолго запомнится школьникам

Участники первой экспедиции – в Ильинском 
краеведческом музее. 2018 год
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Портал «Экодиктант.рус» и орга-
низованные офлайн-площадки при-
глашают жителей Тюменской обла-
сти проверить свою экологическую 
грамотность.

«Экодиктант-2022» – это инте-
рактивный просветительский про-
ект, направленный на популяриза-
цию экологии, повышение эколо-
гической осознанности, накопле-
ние знаний о бережном отношении 
к природе. Акция рассчитана на ши-
рокую аудиторию: детей и взрос-
лых, неравнодушных к теме эколо-
гии, профессиональных экологов. 
Принять участие в акции могут все 
желающие, в том числе и наши соо-
течественники из-за рубежа. 

Экодиктант охватывает широ-
кий спектр тем: Арктика, охрана озе-
ра Байкал, климат, лес, устойчивое 
развитие, отходы, зелёные финан-
сы, заповедные территории, вода, 

ЭКОЛОГИЯ

Заботиться об окружающей 
среде – в интересах каждого

С 11 по 27 ноября 2022 года на всей территории России 
пройдет ежегодный Всероссийский экологический диктант. 

флора и фауна, воздух, энергети-
ка, пожарная безопасность на при-
роде и другие. 

В этом году портал «Экодиктант.
рус» пополнится разделом «ЭкоКа-
рьера», из которого можно узнать, 
как начать заботиться о природе 
профессионально. Раздел “ЭкоКа-
рьера” будет ждать стоящих на пе-
репутье школьников и студентов, 
желающих начать карьеру эколога. 
В нём будет сформирован реестр 
экологических профессий, подго-
товлены сведения о получении про-
фессионального образования и по-
вышения квалификации. Заботить-
ся об экологии – удел тех, кто дума-
ет о будущем своих детей и внуков. 
Экодиктант из года в год поддержи-
вают федеральные министерства 
и ведомства. Министерство культу-
ры России дало распоряжение ор-
ганизовать офлайн-площадки эко-

диктанта на базе библиотек по всей 
стране.

Интересными материалами по-
делились и крупнейшие корпора-
ции РЖД, «Норникель», «КамАЗ», 
«Лента», которые направили виде-
оролики о лучших природоохран-
ных практиках на предприятиях. 
Миллионы пользователей «Экодик-
танта» смогут увидеть их в разде-
ле «ЭкоЗнания» на портале «Эко-
диктант.рус».

В рамках экодиктанта проходит 
ряд конкурсов. По итогам победите-
ли получают ценные призы.

Подробные инструкции о том, 
как присоединиться к «Экодиктан-
ту-2022» и дополнительная ин-
формация – на официальном сай-
те «Экодиктант.рус» и на страницах 
проекта в социальной сети «ВКон-
такте» (https://vk.com/ecodiktan
t?ysclid=l9y42r32zs666840962) и 
в Телеграм-канале (https://t.me/s/
ecodictant).

Соб. инф.

ФОТОЭТЮД

Более полутора тысяч пере-
селенцев из Донбасса приняла 
Тюменская область с февраля 
текущего года. Вынужденных 
переселенцев – 1602, из них 
546 детей. 

Такие данные были озвучены 
на заседании координационного 
совета по вопросам гармонизации         
межэтнических и межрелигиозных 
отношений начальника управле-
ния по вопросам миграции УМВД 
России по Тюменской области Ири-
ной Дихтярук.

Прибывшим помогают в получе-
нии медицинской помощи, трудоу-
стройстве, получении социальных 
мер поддержки, устройстве детей в 
сады и школы.

По словам главы регионально-
го департамента социального раз-
вития Дмитрия Грамотина, область 
и впредь готова принимать жителей 
Украины, ДНР, ЛНР, Херсонской и 
Запорожской областей. Для этого 
развернуто 16 пунктов временно-
го размещения, открыто 29 пунктов 
сбора гуманитарной помощи.

Губернатор Тюменской обла-
сти Александр Моор подчеркнул, 
что регион уделяет особое внима-
ние оказанию гуманитарной помо-
щи и социальной реабилитации 
беженцам и жителям освобождён-
ных территорий, вошедших в со-
став России. 

ИА «Тюменская линия»

СВОИХ НЕ БРОСАЕМ

Прибыли 
в регион

В БОРЬБЕ – ВЕТЕРАНЫ
С 27 по 29 октября в Тобольске 

проходила 26-я спартакиада вете-
ранов спорта Тюменской области. В 
течение трёх дней атлеты боролись 
за призовые места на баскетболь-
ной и мини-футбольной площад-
ках и за снарядами для настольно-
го тенниса. Нешуточные страсти 
разгорелись в футбольных батали-
ях, где одним из лидеров в регионе 
считается казанская дружина. По 
словам капитана команды Влади-
мира Янченко, в подгруппе казанцы 
сыграли уверенно. Они разошлись 
с командой Омутинского района со 
счётом 2:2 и  обыграли команду из 
Сорокинского района – 5:2. В полу-
финале наши ветераны заставили 
капитулировать спортсменов из Яр-
ковского района со счётом 3:1, тем 
самым определив финальную ду-
эль со своими давними соперника-
ми – командой из Уватского района. 
Встреча прошла по сценарию под 
названием «драма по классике» и 
стала настоящим украшением фут-
больного дерби между югом и севе-
ром. Стоит отметить, что по ходу 
встречи наши футболисты уступали 
со счётом 0:2, но казанцы, собрав 
спортивную волю в кулак и проявив 
характер, сумели довести встречу 
до результата 2:2, где решающий 
мяч после голевой передачи Вла-
димира Янченко забил опытней-
ший форвард Николай Константи-
нов. После напряжённой игры фут-

СПОРТИВНОЕ ОБОЗРЕНИЕ 

Спортивный калейдоскоп
болистов ждала серия штрафных 
ударов. К сожалению, по пенальти 
команда Казанского района заняла 
второе место, сохранив за собой 
право находиться в числе фавори-
тов Тюменской области среди вете-
ранов в этой дисциплине.

Не менее напряжёнными и на-
сыщенными стали баскетбольные 
поединки. Спортсмены играли по 
круговой системе, где на конечный 
результат влиял исход каждого мат-
ча. По словам представителя ко-
манды Николая Каукина, три мат-
ча из четырёх казанцы довели до 
уверенной победы, уступив лишь 
дружине из Омутинского района с 
разницей в 5 очков. В итоге – вто-
рое место на турнире, где одним из 
лучших игроков был признан Ан-
дрей Жолудев. 

 По настольному теннису коман-
да ветеранов Казанского района за-
няла пятое место. 

СЕРЕБРЯНЫЕ ПРИЗЁРЫ 
ЧЕМПИОНАТА 

28 – 29 октября в селе Стрех-
нино Ишимского района состоял-
ся очередной зональный этап пер-
венства Тюменской области по во-
лейболу среди юношей 2007 – 2008 
годов рождения. Участие приняли 
пять команд. 

По словам тренера команды Ла-
рисы Тихненко, в двух играх наши 
юниоры одержали уверенные по-
беды. Однако в третьей партии по-
сле победы в первой, ведя по счёту 

во второй, команда уступила свер-
стникам из Ишимского района, за-
няв третье место. Лучшим игроком 
турнира признан Антон Пузынин, ко-
торый награждён ценным призом и 
грамотой от волейбольного клуба 
«Тюмень». 

Напомню читателям, что в пер-
венстве по волейболу Тюменской 
области участвует шесть команд из 
Казанского района в трёх возраст-
ных группах. На домашней площад-
ке 2 ноября сыграли девочки 2011 
– 2012 годов рождения, 5 ноября 
– юноши 2009 – 2010 г.р., 12 ноября 
будут играть мальчики 2011 – 2012 
г.р., а замкнут зональный этап 18 и 
19 ноября девушки 2007 – 2009 го-
дов рождения, которые сыграют в 
селе Стрехнино Ишимского райо-
на. По результатам проведённых 
встреч две сильнейшие команды 
выйдут в финал, он пройдёт в го-
роде Тюмени. 

29 – 30 октября в Стрехнино со-
стоялся чемпионат Тюменской об-
ласти по волейболу среди мужских 
команд (2 лига). Участие приняли  
команды из Вагайского, Казанско-
го, Ишимского и Юргинского райо-
нов. Наша дружина стала серебря-
ным призёром чемпионата Тюмен-
ской области сезона 2021 – 2022. 
Лучшим игроком признан Никита 
Вайс, который награждён дипло-
мом и ценным подарком от Феде-

рации волейбола Тюменской об-
ласти. 

Помимо областных состязаний 
10 ноября стартует школьная волей-
больная лига сезона 2022 – 2023. В 
ней примут участие десять команд: 
восемь из школ Казанского района, 
одна из Ишимского и коллектив из 
Ишимского многопрофильного тех-
никума. Возраст участников – 2005 
год рождения и младше. Матчи бу-
дут проходить каждый четверг в 
спортивном комплексе Казанской 
ДЮСШ. Финал школьной лиги по 
волейболу намечен на 16 февраля. 

ТУРНИР 
«БИТВА ПОКОЛЕНИЙ» 

26 ноября на базе Казанской 
ДЮСШ спортивное районное сооб-
щество планирует провести гран-
диозное мероприятие в рамках 
всероссийского фестиваля «Готов 
к труду и обороне».  Организато-
ры устроят турнир «Битва поколе-
ний», где по принципу соперниче-
ства предлагается сдать нормати-
вы ГТО ветеранам спорта и стар-
шеклассникам. Для последних зна-
чок – это не только уровень физиче-
ской подготовки, но и дополнитель-
ные баллы при поступлении в учеб-
ные заведения. 

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ 
Фото предоставлено 

Казанской ДЮСШ

Отличное место для отдыха
Фото Светланы МАКСИМОВОЙ

Ветераны казанского футбола вновь подтвердили 
звание одной из лучших команд региона

Команда юношей по волейболу получает бесценный опыт
 на турнирах областного значения

ПРЕДСТАВЛЯЕМ 
РУКОВОДИТЕЛЯ

Новые 
назначения

Глава региона Александр 
Моор подписал распоряжение о 
назначении с 1 ноября текущего 
года Алексея Райдера на долж-
ность заместителя губернатора 
Тюменской области.

Алексей Владимирович продол-
жит координировать и контроли-
ровать деятельность департамен-
та образования и науки Тюменской 
области, департамента труда и за-
нятости населения Тюменской об-
ласти, департамента физической 
культуры, спорта и дополнительно-
го образования Тюменской области.

Дина Горковец – новый директор 
регионального департамента обра-
зования и науки Тюменской обла-
сти с 1 ноября. Соответствующее 
распоряжение подписал глава ре-
гиона Александр Моор. Ранее Дина 
Николаевна возглавляла департа-
мент образования города Тюмени.

Информационный центр 
правительства 

Тюменской области


